

EN BREVE

Mem Guímel organiza una conferencia por el Día Internacional del Holocausto nazi

CULTURA. Este domingo, 27 de enero, se celebra el Día Internacional del Holocausto, en el que se conmemora la liberación en 1945 por las tropas soviéticas del campo de concentración y exterminio nazi de Auschwitz-Birkenau.

Por este motivo, la Asociación Sociocultural 'Mem Guímel', con la colaboración del Instituto de las Culturas de Melilla, organiza para el lunes 28 una conferencia a cargo del decano del Ilustre Colegio de Abogados, Blas Jesús Imbroda, con el título 'El Derecho y la Justicia ante el Holocausto nazi', que tendrá lugar en el Casino Militar, con entrada libre, a partir de las 19:00 horas.



Judíos húngaros a su llegada al campo de exterminio de Auschwitz el verano de 1944.